

Du bist wichtig ...
... weil Du eben Du bist.
Du bist bis zum
letzten Augenblick
Deines Lebens wichtig.
Und wir werden alles tun,
damit Du nicht nur in
Frieden sterben,
sondern auch
bis zuletzt leben kannst.



Cicely Saunders

Unser Hospizdienst wird
20 Jahre alt.

Das möchten wir gerne
mit Ihnen feiern und
laden Sie dazu ganz
herzlich ein.

Wir feiern am Sonntag,
den 22. Juni 2014 ab
11.00 Uhr,

im Eduardus-Krankenhaus
Köln-Deutz,
Custodisstraße 3-17.

Wir freuen uns auf Sie!



Köln-Deutz e.V.

**DEM LEBEN
RAUM
GEBEN**

**20 Jahre
Hospiz
Köln-Deutz**

Programm

Krankenhauskapelle

11.00 Begrüßung
Geistliche Andacht
(Susanne Koschmider und
Bruno Heßeler)

3. Etage Altbau

11.30 Dem Leben Raum geben -
20 Jahre Hospiz Köln-Deutz
Vortrag und
Dank an die ehrenamtlichen
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
(Ulrich Fink)

13.15 Dem Leben Raum geben -
Hospizarbeit im Wandel
Vortrag
(Martina Kern)

14.00 „Es dat nit herrlich“
Kabarett, Kirche und Karneval
mit dem Bergischen Jung
(Willibert Pauels)

14.45 „Bitte warten - ich bin noch
nicht so weit!“
Ingeborg Semmelroth liest
Heiteres und Besinnliches zum
Thema Tod und dem Leben danach.

15.30 "We Stand United"
Musikprogramm mit den
Pollogne Singers
(Gospelchor der evangelischen
Kirchengemeinde Köln-Deutz/
Poll unter der Leitung von
Daniel Konrad)

16.15 Ausklang

ab

12.00 Büfett
Bilderausstellung zu unserem
Thema „Dem Leben Raum geben“
Büchertisch

Susanne Koschmider ist Pfarrerin in der evangelischen Kirchengemeinde Köln-Deutz/Poll und arbeitet als freie Mitarbeiterin an der Evangelischen Landesjugendakademie Altenkirchen.

Bruno Heßeler ist als Pastoralreferent zuständig für die katholische Seelsorge im Eduardus-Krankenhaus.

Ulrich Fink, Dipl. Theologe und Diözesanbeauftragter Ethik im Gesundheitswesen Hospizseelsorge im Erzbistum Köln ist Gründungsmitglied des Hospiz Köln-Deutz.

Martina Kern leitet die Ausbildungsakademie und das Zentrum für Palliativmedizin am Malteser-Krankenhaus in Bonn und ist bei ALPHA NRW (Ansprechstelle im Land NRW zur Palliativversorgung, Hospizarbeit und Angehörigenbegleitung) verantwortlich für den Landesteil Rheinland. Sie ist Autorin zahlreicher Fachartikel und Bücher im Bereich Hospizarbeit.

Willibert Pauels ist als Bergischer Jung und Diaclohn eine Größe im Kölner Karneval. Seit einiger Zeit arbeitet er wieder hauptberuflich als Diakon im Seelsorgebereich Oberberg Mitte.

Ingeborg Semmelroth hat Germanistik und Anglistik studiert und ist ausgebildete Rezitatorin. Über ihre Firma „Zwischen den Zeilen“ veranstaltet sie Lesungen an den verschiedensten Veranstaltungsorten.

Daniel Konrad ist Organist und Kantor in der evangelischen Kirchengemeinde Köln-Deutz/Poll. Einer seiner Schwerpunkte dient dem Aufbau lebendiger Kirchenmusik für die ganze Gemeinde.

Mit den **Pollogne Singers** - einem jungen Chor für Jung und Alt - singt er Gospels, neue geistliche Lieder und Pop-Klassiker.